
     

COMUNE DI SCICLI 
(Provincia di Ragusa) 

 

****************** 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

    N°  41       DEL 18/06/2009  

 

OGGETTO:  Problematica inerente la salvaguardia dell’Ospedale Busacca. 

 

L’anno duemilanove, il giorno diciotto mese di giugno alle ore 20,00 in Scicli e nella sala adunanze 

consiliari, si è riunito,   il Consiglio Comunale  su invito del Presidente  datato 08/06/2009 prot. 

n°17172,  notificato a norma di legge in seduta  pubblica ordinaria, ai sensi dell’art. 26 comma 6, su 

richiesta di un quinto dei Consiglieri. 

   Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale. 

 Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,   Segretario Comunale. 

 Sono presenti i consiglieri: 

 

CONSIGLIERI  
 1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC) 
 

 2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC) 
 

 3) VERDIRAME ROCCO– (PROGETTO SCICLI) 

 

 4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO 
                                                  VERSO IL PDL) 

 5) LOPES MARCO– (UDC) 
 

 6) CALABRESE SALVATORE– (GRUPPO MISTO) 

 

 7) AQUILINO GIANPAOLO – (PD) 
 

 8) CARUSO CLAUDIO– (PD)  
 

 9) FIDONE FABIO – (MPA)  
 

10) IURATO VINCENZO– (MOVIMENTO CULTURALE 
                                             SCICLI E TU)  

 
 

 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL)  
 

12) ARRABITO MAURIZIO– (MOVIMENTO 25 APRILE)  

 

13) CANNATA ARMANDO– (PD)  
 

14) CARUSO ANDREA– (PATTO PER SCICLI)  

 

15) EPIRO BARTOLOMEO– (PATTO PER SCICLI)  

 

16) GALESI BARTOLOMEO– (GRUPPO MISTO) 
 

ASSENTI 

 1) PACETTO VINCENZO – (PDL) 
 

 2) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO  
                                                         VERSO IL PDL) 
 

 3) VENTICINQUE  BARTOLOMEO– (PDL)  
 

 4) CASERTA ADRIANO– (MOVIMENTO CULTURALE 
                                             SCICLI E TU)  

 

Per l’amministrazione sono presenti il Sindaco e gli Assessori Vincenzo Catera e 

Giorgio G. Vignigni. 

Sono, altresì, presenti  i deputati Ammatura Roberto e Di Giacomo Giuseppe. 

Il Presidente pone in discussione il punto all’o.d.g. avente ad oggetto: "Problematica 

inerente la salvaguardia dell’Ospedale Busacca” e in considerazione del fatto che il Consiglio 

Comunale è stato convocato su richiesta di 1/5 dei consiglieri, concede la parola al C.C. Epiro 

Bartolomeo, firmatario della richiesta stessa. 

Il C.C. Epiro Bartolomeo espone la seguente relazione: 



“Signor Presidente, signori consiglieri, ritengo importante il C.C. di questa sera convocato su nostra richiesta di 

“Patto per Scicli” e dei Consiglieri Aquilino – Verderame per discutere delle problematiche relative al nostro 

ospedale. 

So bene, anche se non ho avuto funzioni nella politica, che nel corso degli anni passati, numerose volte questo 

consiglio comunale è stato chiamato su questo tema. 

In genere le discussioni sono state passerella politica, quando sono stati presenti i funzionari dell’AUSL e 
quando questi hanno preferito assentarsi. 

Se il tema rimane all’ordine del giorno vuol dire che le preoccupazioni sul destino del nostro ospedale non sono 

state fugate. 

Gli effetti della recente riforma sanitaria collegata al piano di rientro del deficit della sanità in atto non sono 

prevedibili e nuvole ancora più nere si presentano per il futuro per la previsione in campo nazionale, di ridurre 

ulteriormente i posti-letto ospedalieri per abitante. 

Le notizie che apprendiamo dalla stampa locale non sono tranquillizzanti: l’azienda avrebbe deciso di trasferire 

reparti da Modica e Scicli ma i primari si opporrebbero. 

Quello che è certo però è che un primario di ruolo da Scicli è stato trasferito a Modica e, per conseguenza, per gli 

stessi posti-letto a Modica ci sono sette medici, a Scicli quattro, ogni considerazione appare superflua sulle finalità 

di queste decisioni. 

In un altro reparto, il primario di ruolo è stato incaricato della responsabilità reale, non formale di Modica: di fatto a 

Scicli presta il 50% del suo servizio. 

Ricordate la TAC a Scicli. 

Per quello che abbiamo saputo dalla stampa locale, a Vittoria avranno subito la nuova e quella attualmente in uso 

sarà montata a Comiso. 

Auspico un dibattito vivace su questi temi in consiglio. Una città con l’Ospedale vale di più. 

L’ospedale è la più grossa azienda della nostra cittadina, assieme al Comune, non possiamo consentirne il 

ridimensionamento. 

Attendo su questi temi posizioni chiare dell’Amministrazione e mi riservo di intervenire ulteriormente. 

Scicli 18/06/2009 

      f.to Epiro Bartolomeo”. 

Il Sindaco relaziona sull’operato dell’Amministrazione, sulla costituzione della Commissione 

Speciale per l’Ospedale Busacca e sui lavori della Commissione stessa. Relaziona anche sui lavori 

di completamento e ristrutturazione dell’Ospedale “Busacca” di Scicli (Progetto Fulci) dell’importo 

di €. 7.893.371, 83. 

Il Presidente dà atto che, con nota prot. n. 18166 del 16/06/2009, l’Avv. Fulvio Manno ha 

giustificato la sua assenza a questa seduta consiliare e invita il Dr. Vanenti Vincenzo a partecipare al 

dibattito. 

Entra l’On. Orazio Ragusa. 

Il C.C. Verderame Rocco  critica la relazione dell’Avv. Manno. Chiede di capire quale è il progetto 

per lo sviluppo della sanità nella Provincia. A suo avviso la presenza dell’Avv. Manno è 

indispensabile per capire l’iter procedurale. 

Il Presidente apre temporaneamente la seduta per consentire ai deputati presenti in aula di 

intervenire. 



Per primo interviene l’On. Di Giacomo Giuseppe. 

Entra il C.C. Bonincontro Lorenzo – Presenti 17/20. 

Entra il C.C. Venticinque Bartolomeo – Presenti 18/20. 

Fra le altre cose l’On.le Di Giacomo manifesta il proprio profondo rammarico per l’assenza 

dell’Avv. Manno. 

Successivamente interviene l’On. Ammatuna. 

Infine interviene l’On. Ragusa. 

Dopo ampio dibattito i deputati regionali si allontanano. 

Il Presidente dichiara ripresi i lavori del Consiglio Comunale. 

Il C.C. Bramanti Vincenzo interviene e ringrazia i deputati e i cittadini presenti. Evidenzia che la 

presenza dei cittadini è indicativa del fatto che sulle tematiche pregnanti tutti i cittadini sono uniti. 

A suo avviso in Italia il sistema sanitario è ancora un sistema che regge, anche se in Sicilia vi è una 

gestione particolare della sanità. Relaziona ampiamente e fa rilevare l’importanza di verificare il 

progetto per la sanità a livello provinciale. 

Il Presidente invita il Dr. Manenti ad intervenire e lo stesso interviene evidenziando, fra l’altro, 

l’importanza di recepire le istanze del territorio.  

Il Presidente si allontana temporaneamente e assume la Presidenza il Vice Presidente. 

Il Dr. Manenti relaziona ampiamente sulla situazione del territorio e della sanità. 

Il C.C. Caruso Claudio si complimenta con i presentatori della richiesta di convocazione del 

Consiglio Comunale ed evidenzia, con grande dispiacere le grandi assenze. Dichiara la propria 

solidarietà col Sindaco. Dà atto che i direttori delle ASL dovevano presentare la loro 

programmazione, alla luce dell’analisi dei costi. 

Rientra il Presidente e riassume la Presidenza del Consiglio Comunale. 

Il C.C. Caruso Claudio ricorda che sono arrivati i finanziamenti per ristrutturare l’Ospedale, per cui 

vi sarà un presidio totalmente ristrutturato. Chiede di verificare quali contenuti si vogliono mettere 

in tale struttura. A suo avviso è importante che venga salvaguardata la dicitura di presidio 

ospedaliero. 

Il C.C. Verderame Rocco propone di chiedere all’Avv. Manno quando è disponibile a venire a 

Scicli per comunicargli il nostro programma. 

Segue una discussione fra il Presidente e il Cons. Verderame e poi fra il Presidente e il Cons. 

Caruso Claudio. 

Alle ore 22,30 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

 Firmato all'originale. 
               IL PRESIDENTE                  IL SEGRETARIO COMUNALE 

          f.to (Geom. Antonino Rivillito)            f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra) 

 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal 22/07/2009 e vi rimarrà per 15 gg. 

consecutivi. 

 

           IL V. SEGRETARIO GENERALE 

                               f.to  (Avv. Mario Picone) 

 

 


